



家族会だより

2023年7月20日

発行：救世軍恵みの家

令和5年7月15日(土)13時30分から家族会を開催致しました。14家庭15名のご家族が出席され、1時間の会を持ちました。

*出席くださった皆様にアンケートをお願いし、まとめたものを以下にご紹介致します。(13通)

1. 本日の感想をご自由にお書き下さい。

- ・久しぶりにユニット内に入り、母の顔を見ることができよかったです。やはり1階で面会する時と普段の様子とは違うように感じました。
- ・今日、こちらに参加させて頂いてとても良かったです。思いかけず、母のユニット入口まで入れて頂き、母の様子を拝見できて、感激です。（コロナ中はユニットに全く入れなかつたので）ありがとうございました。
- ・母の年齢を考えると今後残された時間も長くはないと思います。面会は行きたいできるだけ会いたいと願い、しかしコロナのことを考えると行けないっていう気持ちが行ったり来たりの毎日です。早くコロナ以前の日常にもどることを、もどしてくれることを願うばかりです。今後も宜しくお願ひ致します。
- ・この度の機会、初めてのこととの事、よい機会でした。特に入所以来、初めてユニットに入れていただきました。（コロナ禍に入所したため）様々な変更については書類等の変更で充分だと思います。
- ・本日はユニットの中を見学させて頂いたのはとても良かったと思います。久しぶりに中の様子が見れて安心しました。
- ・このような会を年に数回もうけて欲しい。
- ・貴重な時間をありがとうございました。ユニットを拝見できて良かったです。
- ・初めて恵みの家の中に入り、ユニットの入口まで入れていただき遠目にでも母の様子をみてとても嬉しかったです。また、他のごかぞくとちょっとした会話を移動中のエレベーター内でパーティースペースでコロナ前は楽しく集まっていたと聞き、コロナ前と今とでは本当に状況がちがうと思いました。いつも母を温かく支えていただき感謝しております。
- ・家族会を開いていただきありがとうございます。このような会は是非開いていただきたいと思います。3ヶ月に1回ほどあると良いと思いました。
- ・ユニット見学ができて、様子がわかり良かったとおもいます。
- ・時間が短いので2時間位欲しい。
- ・中の様子がわかって良かったです。
- ・他の方のご意見を聞くことができて良かったです。

2. 今後、このような会について希望される内容があればお書き下さい。

- ・以前のようにクリスマス会や運動会などが、早く再開できるようになるといいと思いますがフラワーアレンジの会が始まるとの事、すごくいいと思います。しばらくは今回のような形で行うのでいいと思います。
- ・また出席したいです。丸いテーブルのセットもGOODです。
- ・引き続き、年2回ほどでしたら開催を希望します。
- ・家族会は年に2、3回あってもよいと思います。
- ・半期に一度開催予定とのこと。宜しくお願ひします。
- ・施設の様子を伺いたいです。今、問題になっていることなどでも良いですし、食事などについてもお話ししていただけると有り難いです。
- ・定期的にあった方がよいと思います。（2ヶ月に1度くらい）
- ・初めて出席のため、希望等はありません。
- ・生活の様子を動画で確認できるといいなと思います。

アンケートにご協力有り難うございました。



内容について簡単にまとめました。

<食事について>

* 調整食の導入もコストダウンのためという事でしょうか？

→食材高騰、水道光熱費の値上げによるコストも理由の1つではあります。

* 今まで普通食を加工していたという事でしょうか

→こちらの食事はブース病院で調理、加工をしてもらっています。

<面会について>

* 実際に感染者が出た場合にどのように対応されているのでしょうか

→ユニットが隣同士ですので、陽性者のご家族、同ユニット内のご家族、隣のユニットのご家族にご連絡致します。陽性者の方は10日間の隔離、同ユニットの方は濃厚接触者に当たるので5日間隔離対応をさせて頂きます。隣のユニットの方は濃厚接触者ではないので、ご連絡のみです。隣のユニットとの扉は閉めて職員が行き来しないよう対応します。

* コロナ禍で入居者を守って頂き感謝致します。こういう状態が続いていく中で入居者のメンタル面も考慮して違ったアプローチができないかと考え、例えばPCR検査をして問題なければ長い時間は可能にするとかはいかがでしょうか

→施設内で毎月定例のコロナ委員会を開催して検討をしております。先ほどのご案内も少しでもご家族に見て頂きたいと思い、企画しました。健診についてはコロナ禍では、付添をお願いしていませんでしたが、そろそろご家族に健診の付添をお願いしようと考えております。

* 提案したいのですが、抗原検査等で陰性であれば面会時間を15分でなく、もう少し長く、人数も1名でなく複数名に緩和して頂けないでしょうか

→時間の緩和はこちらも考えておりました。面会に来たいご家族がたくさんいらっしゃるので、現状枠の取り合いになっています。時間を延ばすことで更に取りにくくなるという事が悩んでおります。施設としては多くのご家族に面会をして欲しいと考えており今のようにさせて頂いています。

* 土日が混んでいて平日は少なければ延ばすということはいかがでしょうか

→ご意見頂きましたので施設内で検討させて頂きます。

* 面会の人数が制限されていますが、人数を増やす事が可能でしょうかとお願いできれば有り難いです。

→人数が2名まででお願いしており、こちらについてもどこまでの人数が良いか決めかねているところです。

* コロナということでボランティアを中止しているという事ですが、今後の予定があるようでしたらお教え下さい。

その他

* マイナンバーカードについてどのくらいの方が申請しおり、施設としてのお考えがあれば伺いたいです。

→マイナンバーカードについて施設としてどれくらいの方が作られているかは把握しておりません。

ご本人、ご家族がどの様にされるかであって、施設としてこうして下さいとお願いする予定はありません。

1枚のカードに全ての情報がいれられますので、管理はご本人、ご家族でお願いをしたいと思います。

施設でお預かりする事は考えておりません。